

BÜRON

Projektwoche unter dem Jahresmotto «Ton in Ton»

In Form einer Projektwoche widmeten sich die Kinder und Lehrpersonen der Schule Büron letzte Woche ganz dem Jahresmotto «Ton in Ton». Eingeteilt in Gruppen kamen die Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse jeden Tag in den Genuss, verschiedene Ateliers zu besuchen. Im blauen Atelier ging es an den Bach oder auf den Flugplatz nach Triengen, im gelben Atelier warteten sonnige Werkarbeiten auf die Kinder, im roten Atelier wurde brandheiss gekocht und gebastelt und im grünen Atelier waren die Kinder draussen in der Natur.

Letzteres beinhaltete unter anderem den Bau des Lebensturmes, welcher beim Büroner Weiher erbaut wurde und nun Lebensraum für verschiedene Tiere bietet. Als Abschluss der Projektwoche fanden am Freitagmorgen eine Farb-Olympiade mit verschiedenen Spielen und anschliessend ein Konzert mit einer Live-Band auf dem Pausenplatz statt. Die Kinder hatten sichtlich Freude und sangen lautstark mit – haben sie doch im Voraus während mehreren Wochen die Lieder mit ihren Lehrpersonen geübt. Mit dem gemeinsamen Marsch zum Büroner Weiher und dem Betrachten des Lebensturmes fand die Projektwoche ein Ende.

MA



Schüler beim Bau des Lebensturmes beim «Büroner Weiher».

ZVG